



Startschuss zur klinischen Phase II

Zürich, 03.05.2016. Die MetrioPharm AG gibt den Start der klinischen Phase IIa zur Untersuchung der Leitsubstanz MP1032 bei mittlerer bis schwerer Psoriasis bekannt.

Nachdem das Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte (BfArM) die Genehmigung zur Durchführung einer klinischen Phase IIa Studie gegeben hat, wird nächste Woche das erste Studienzentrum in Berlin eröffnet. Ab diesem Zeitpunkt können Patienten mit Schuppenflechte (Psoriasis) in die Studie aufgenommen werden, in der die Sicherheit und Verträglichkeit von MP1032 in Patienten getestet wird. Zusätzlich zu Verträglichkeitsdaten werden verschiedene Parameter untersucht, die Rückschlüsse auf den Einfluss von MP1032 auf den Krankheitsverlauf von Psoriasis erlauben.

„Wir sind hochofrend, wenige Monate nach Ende der Phase I bereits eine Phase IIa Studie zu starten. Der straffe Zeitplan konnte nur durch den starken persönlichen Einsatz des MetrioPharm-Teams eingehalten werden. Die Phase IIa Studie soll in erster Linie das hervorragende Sicherheitsprofil von MP1032, das wir in Tieren und gesunden Menschen beobachtet haben, nun auch in Patienten bestätigen. Darüber hinaus erwarten wir erste Daten bezüglich einer therapeutischen Wirksamkeit im Einsatzgebiet der Schuppenflechte“, kommentierte Dr. Wolfgang Brysch, CSO und Präsident des Verwaltungsrats der MetrioPharm AG.

Über MP1032:

MetrioPharms geschützter Wirkstoffkandidat MP1032 ist ein synthetisches Wirkstoffmolekül mit ausgeprägten entzündungshemmenden Eigenschaften bei gleichzeitig sehr gutem präklinischem Sicherheitsprofil. MP1032 gehört zu einer neuen Klasse Makrophagen-modulierender Medikamente, die auf das angeborene Immunsystem wirken. MP1032 zielt auf die molekularen Aktivierungsmechanismen entzündlicher Makrophagen ab. Diese Zellen sind die treibende Kraft hinter Entzündungen, Schmerzen und Gewebeschäden bei vielen entzündungsbedingten- und autoimmunen Erkrankungen wie Psoriasis, Rheumatoider Arthritis, Muskulo-Skeletalen Verletzungen und Multipler Sklerose.

Über MetrioPharm:

MetrioPharm ist ein pharmazeutisches Entwicklungsunternehmen mit Hauptsitz in Zürich und einem Forschungsstandort in Berlin. Das Unternehmen entwickelt eine bahnbrechende Klasse von neuen Medikamenten zur Behandlung von chronisch-entzündlichen- und autoimmunen Erkrankungen.